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内容概要

本书为泛读教程下册，共十课，每课由三篇文章组成，均围绕同一题材。
正课文A和副课文B长度约2000个单词，供学生阅读和讨论，课文C长度900个单词，为快速阅读。
本书词汇量大，常用词重现率高。
为此，每课C篇后面还配有20道词汇练习题，以便学生更好地掌握该课三篇文章的词汇，以及提高学
生的基本语言技能与应用能力。
    《研究生英语教程（泛读）》主要选用当代英语的常见语体和文体作为素材，大部分文章来自英美
新近“原汁原味”的出版物。
阅读内容不仅涉及若干当代焦点话题，还注意到体裁的多样性和广泛性。
全套教程语言材料新颖，时代气息浓厚，有一定的趣味性。
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书籍目录

LESSON ONE TEXT A:Discovery of a Father TEXT B:Quintana TEXT C:The Joy of IllnessLESSON TWO TEXT
A:Queen of the Century TEXT B:Miss USA TEXT C:We Can All Share American CultureLESSON THEREE
TEXT A:Nature and Nurture TEXT B:My Lack of Gumption TEXT C:Building a Global Culture of PeaceLESSON
FOUR TEXT A:Sims Family Values TEXT B:A Deadly Passage to India TEXT C:U.S. Stude Drawn to “Pure
”IslamLESSON FIVE TEXT A:Goodbye College.Hello Life TEXT B:The History and Culture of Smeel TEXT
C:Love,Silicaon Valley Style,Returns to EarthLESSON SIX TEXT A:Computing-Ai by Another Name TEXT
B:Was It Right? TEXT C:Who Owns Your Body?LESSON SEVEN TEXT A:The United States and the Second
World War TEXT B:Rotten to the Corps TEXT C:Up From MiseryLESSON EIGHT TEXT A:The Classic Loser
TEXT B:Loving and Hating New York TEXT C:Modular ManLESSON NINE TEXT A:Sexism and Language
TEXT B:“I'm just who I am” TEXT C:One Nation,Inhopitable?LESSON TEH TEXT A:Modern Fiction TEXT
B:Life of Ma Parter TEXT C:The Story of an Hour APPENDIX Glossary
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